

《单词百科:yem是什么意思?yem怎么发音?yem的解释和用法》

英语单词yem是什么意思?yem怎么读?yem怎么发音?简答网为您整理了yem的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



yem的意思

1、abbr.yeast extract-malt 酵母麦芽精;

yem的双语例句

1、Such changes are evident from the analyses by Folkes and Yemm.

这样的变化是从Folkes和Yemm的分析中明了的.

2、Objective : To investigate the applicated value of inferior vena cana filter (VCF) in the deep venous thrombosis (DVT) and pulmonary embolism (PE).

目的: 探讨腔静脉滤器 (VenacavafilterVCF) 在深静脉血栓 (DeepvenousthrombosisDVT)—肺栓塞 (PulmonaryembolismPE) 病程中的应用价值.

3、Yem lives in Cambodia In the capital city Phnom Penh.

Yem住在柬埔寨的首都金边。

4、They produced acid in yeast extract mannitol (YEM) medium and the generation time was less than 4 hours.

该菌在酵母浸出物&甘露醇（YEM）培养基上产酸，代时在4小时以下。

5、Conidia were inoculated in the medium 0.01% YEM and 1/ 4SDY resulted in the highest appressorium formation rate.

结果表明：白僵菌分生孢子在0.01%YEM、1%1/4SDY培养基中附着胞形成率最高。

6、What the victims appear to have in common is that they were treated by Yem Chrin, a village medical practitioner who was charged last month with aggravated murder, intentionally spreading H.I.V. and practicing without a medical license.

受害者似乎有一个共同点，那就是他们都接受过严漆（YEM Chrin）的治疗。严漆是一名乡村医生，上个月被控重度谋杀、故意传播HIV，以及无照行医。

以上是简答网为您整理的yem怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于yem的用法、yem的释义、yem的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/yem>